

## 株式会社小田急S Cディベロップメントが 乳幼児向け室内遊具を寄贈 ～「マチチカ、ヒトチカプロジェクト」企画第3弾として～

2月13日、株式会社小田急S Cディベロップメントから、乳幼児向け室内遊具の寄贈がありました。

これは、同社の「マチチカ、ヒトチカプロジェクト」企画第3弾として、地域住民と共に楽しみながら、地域社会や身近なSDGsに目を向けるきっかけ作りを目的に実施したものです。

今回は、新たに廃食用油を加えた不用品の回収とビナウオークで開催したイベント参加料等を原資にして、寄贈品を決定しました。

寄贈品は、同日に市役所を訪問したビナウオーク支配人の石田裕司いしだゆうじ氏から内野市長が受け取りました。子育て支援センターで有効に活用します。

- 1 寄贈者  
株式会社小田急S Cディベロップメント（海老名市中央1-4-1）  
ビナウオーク支配人 石田 裕司
- 2 寄贈品  
乳幼児向け室内遊具  
・抗ウイルス エッグクッションマット 8枚



▲左から内野市長、石田氏

◎この件に関するお問い合わせ

海老名市保健福祉部子育て相談課 電話046-233-6161